戸沢地域 市民センターだより

平成25年9月13日 発行 戸沢地域市民センター 〒995-0202 村山市大字白鳥750番地1

電話 0237-56-2111 (FAX 兼用)

戸沢地域敬老会

5月12日(日)にクアハウス碁点「もがみ」を会場に開催いたしました。大場副市長を始め 多数のご来賓の方よりご臨席を賜り、昨年度より多くの敬老者の方々にご出席いただき、盛大に会

を開催することができました。

初めに、式典において、長谷川福祉部会長より主催者代表あいさつをいただき、数えで 90 歳に到達されました 22 名の方々に記念品を贈呈いたしました。ご臨席のご来賓の方々より御祝の言葉をいただいた後に、戸沢小学校 6 年生の大沼健人さんと卯野夢夏さんより敬老者の方々へ心が和らぐメッセージをいただき会場より大きな拍手が送られておりました。

その後に行われた祝宴では、有志の方による 踊りや飛び入り参加者によるカラオケ等が行わ れ、賑やかな会場で皆さん会話やお食事を楽しま れておりました。



第50回記念 ソフトボール大会

6月9日(日)に、今年で開催50回目を迎える ソフトボール大会が旧戸沢中学校グラウンドで 開催されました。記念セレモニーでは大会初期 の頃よりご活躍されました、往年の選手の方々 よりご参加いただき、当時を彷彿とさせる 名プレーを披露していただきました。また、 始球式では市長より投手を務めていただき、 この大会を大いに盛り上げていただきました。

大会には、小学生から70代の方々で編成された8 チームが出場し、優勝を目指し競い合いました。決勝戦では齋藤工務店と細谷農園が、白熱した攻防戦を繰りひろげ、素晴らしい試合となりました。

【成績発表・表彰】

優 勝:齋藤工務店 準優勝:細谷農園 第3位:酒道連盟 参加賞:㈱半沢ボーリング

参加賞:稲下オールスターズ

参加賞:楽笑

参加賞:徳内ばやし連合会颯参加賞:戸沢地区職員会

【記念大会特別表彰】

50回連続出場:齋藤昭一さん(齋藤工務店)親子三代で出場:半沢茂兵衛さんご家族(稲下)

第6回グラウンド・ゴルフ大会

毎年「戸沢オリンピック」の開幕となっておりますグラウンド・ゴルフ大会が、今年度もGG 愛好会との共催で真夏の日差しを感じる晴天の中6月5日(水)に開催されました。

1 つ 8 ホールから成る 3 つのコースを回り合計得点で腕を競い合っておられ、ホールインワンが飛び出すなど日頃の練習の成果を存分に発揮されておりました。

雲ひとつない晴天で大変暑い中での熱戦でありましたが、水分や休憩をとりながら皆さん楽しまれておりました。



戸沢の夏まつりを今年も開催!!

毎年お盆の時期に開催しております「戸沢の夏まつり」を 8 月 15 日 (木) に開催いたしました。今年度から戸沢盛り上げ隊より 実行委員会の事務局を担っていただき、イベント開催に向けた 委員会の開催や打合せを行っていただき進めてまいりました。

今年度も戸沢小学校のグラウンドを会場として、戸沢小学校マーチングバンドや戸沢友遊連・徳内ばやし連合会颯の徳内囃子、ポップキャンディーズのチアリーディングが披露されました。

屋台村においては、地域おこし協力隊の「山形ガールズ農場」 の皆様よりご協力をいただき、縁日らしい屋台が展開され大変 好評を得ておりました。

また、メインイベントとして、3年ぶりに「キャプテンズ」の 凱旋ライブやスイカ割り大会、豪華景品抽選会などが行われ賑や かな戸沢の夏まつりとなり、無事に終えることができました。











「戸沢の楽校」第1講を開講

7月23日、8月23日、26日と全3回にわたり、チャック・ジョンさん(驚滝)を講師に迎え「デジカメ教室」を開催しました。今回は、「実際にデジカメで撮ってみよう」ということを目的に、第1回目は米沢まで足を延ばし、松が岬公園(上杉神社・上杉博物館)で撮影会を行いました。最初にカメラの設定や基本操作を個々にチャックさんより教えていただき、その後、公園内を散策しながら各々の撮影ポイントを見つけ、楽しく撮影会を行いました。

また、第2回目は、徳内まつりを会場にして、 お祭りの雰囲気を楽しみながら、道端に咲いて いる花から屋台までと幅広く撮影を行いま した。さらに、第3回目では、楽校で撮影した 写真データをテレビに映し、参加者全員で観賞 しながら、撮影のコツや写真の選び方などを 一つ一つ丁寧に教えていただき、大変楽しい

楽校となり ました。

こちらは、松か岬公園での撮影会の様子です。



戸沢地域市民センター上棟式

今年度完成・開館の戸沢地域市民センターの 上棟式が8月19日(月)に、村山市長を始め 村山市議会議長、まちづくり推進協議会長など 多数のご来賓の方々のご臨席を賜り、工事関係 者出席のもと厳かに執り行われました。

今後の日程としては、今年 12 月に建物及び 外構が完成し、仮事務所から移転後、来年 1 月 に市民センターの開館を予定しております。

戸沢チ―ム始動!!(市一周駅伝)

10月20日(日)に開催される市一周駅伝 競走に出場するため、8月19日に戸沢チームの 結団式を行い、9月3日より週3回の練習会を 行っております。「優勝」を目指し、「初心」 を合言葉として練習に励ん

でおりますので、地域の皆さんの応援をよろしくお願いいたします。



戸沢中学校跡地の整備

駐車場や憩いの場として整備されておりました戸沢中学校跡地が、さらに活用されるようにとアスファルト舗装整備が市より行われました。皆さん、どんどんご活用ください!!